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Aos vinte cinco dias do mês de Novembro do ano de mil novecentos c noventa e 

nove, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara Municipal de Aveirc . 

reuniu ordinariamente a mesma Câmara, sob a Presidência do Sr. Presidente. Dr. Albeno 

Afonso Souto de Miranda, c com a presença dos Srs. Vereadores Eduardo Elísio Silva Peralta 

Feio, Jaime Simõe s Borges, Dr. José Augusto Machado Ribeiro Gonça lves. Eng." Manuel 

Ferreira da Cruz Tavares, Domingos José Barreto Cerqucira, Dra. Maria Antônia Carga de 

Vasconcelos Dias Pinho e Melo, e Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos 

Pelas 15 horas foi declarada aberta a presente reun ião.
 

O Sr. Vereado r Eng." Belmiro Couto entrou mai s tarde na reunião
 

Ar.RU-YAC.ÀítllE...ACIAS - Foi deliberado , por unanim idade, aprova r as actas 

n"' 45, 47,48 ,4g e50 

.BES1.!M.U.-l!.lÁRJ.Q..j)AJ'~: • A Cãmara tomou conhecimen to do 

balancete da tesouraria relativo ao dia 24 de Novembro , corrente, o qual acusa o seguinte 

movimento em dinheiro: - Saldo do dia anterior em operaçõe s orçamemais - duzentos e trinta e 

sete milhões trezentos e dezoito mil oitocentos e noventa e dois escudos e quarenta centavos; 

Saldo do dia anterior em operações de tesouraria - cinquenta e oito milhões quinhentos e 

sessenta e dois mil cento e dezeno ve escudos e cinquenta cen tavos ; Receita do dia em 

operações orçamentais - quatrocentos c dezessete mil qu inhentos e cinco escudos; Receita do 

dia em operações de tesou raria - sessenta e dois mil oitoce ntos c quarenta e dois escudos; 

Despesa do dia em operações orçarnentais - cento e onze milhões ce nto e trinta e oito mil 

trezentos e vinte e seis escudos; Saldo para o dia seguinte em operaç ões orçamc ntais - cento e 

vinte seis milhões qu inhen tos e nove nta e oito mil setenta e um escudos e quarenta centa vos; 

Saldo para o dia seguinte em operações de tesouraria - cinquenta c oito milhões seiscentos e 

vinte e quatro mil novecentos e sessenta e um escudos e cinquenta centavos. 
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PERioDO DE ANTES OA ORDEM DO D/ A 

YISlIA no SR I'RFSm ENT E IM REPíJBJ..lCA, : . O S e. Presidentê inronnot1A 
o Exec utivo que Sua Exce lência o Se. President e da Repú hhc a se des locar á à nossa Cidade, ~ 
próximo Sábado, dia 27, para uma visita ao Serviço de Urgências do Hospital Distrital de 

Aveiro. no âmbito da Semana sobr e a Saúde em Portugal. promov ida pelo Chefe de Estado. 

estando asua chcgada prcvisla para as 8.30 · 9.00 horas. 

~F~: - Tomou a palavra a Sra. Vereadora Dra. Man a Antónia que, 

dirigindo -se ao Sr. Vereador Edu ardo Feio, cha mou li atenção para o mau estado em que se 

encontr a o piso da Rua Aires Barbosa, bem como o do esta cionamento junto ao Cemitério, na 

mesma rua, tendo aquele Membro do Executivo informad o que irá mandar verific ar li s ituação 

Il~: . Ainda no uso da palavra , li Sra Vereadora a ludiu também a alguns 

confl itos de trânsito que se vêm verificando na Rua na Bairro do Carramona . em Esgueira . 

Junto ao terreno da bomba de gasolina a li existente, pelo que solic itou ao Sr. Vereador Eduardo 

Feio a colocação de sinal ização de modo a obvia r alguma situação mais gravosa que poderá 

acontecer em virtude da fa lta de sinalização adeq uada. 

- Cont inuando. a Senhora Vereadora referiu igualmcn te os confl itos de trânsito 

verificados na Rua do Carr il, devidos ií existência de dois sentidos de trânsito. ao que o Sr. 

Vereado r Eduardo Feio esc lareceu que logo que se encontre abe rta uma rua paralela àquela, 

que se encontra prevista . aquele arruamento ficará apenas com um sentido. 

" 
~GE:\ J IlF A NO J'Jt}1JI2\1QQ - Co ntinuando no uso da palavra. a Sra. 

Vereadora disse ter sido cont actada por alguns Munlcip es que lhe solic itaram informa ções 

sobre o "Coro de 2000 vozes " que está previsto actuar e anim ar a Festa do Fim de Ano a 

realizar Junto ao Lago da Fonte Nova , em frente ao Centro Cultural e de Congressos, pelo que 

solicitou ao Sr. Presidente algumas explicações sob re a fonna como está a ser organizado o 

o Sr. Presidente respo ndeu que todas as pessoa s que estejam interessadas em 

participar no Co ro, depois de se inscrevere m, serão contactadas pela organização para 

participarem nos ensaios. Ainda sobre este assunto. o Sr. Presidente aproveitou para dar 
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conhecimento do ponto da situação relativamente ao program a da Festa que se e~ a,organ i~ 

para comemorar a última passagem 00 ano do milén!o, e que con tará com a exibiçã o dW'

referido Coro. com um grandioso espectáculo de luzes e de fogo de artifício, q~ 

apres ~n lado na Expo 98. Por fim, ha ve r~ ainda vári~s co ncertos de música , com a partic lP~ÇãOW 

de artistas e DJ's portugueses e estrangeiros. No recinto que irá ser criado, estão ainda previstas 

várias lo nas de comes e bebes 

Foram ainda troc adas algumas impressões entr e os Srs. Vereador es sobre este 

mesmo assunto , nomeadam ente sobre as acções que terão que ser tornadas par a possibi litar a 

utilização daquela zo na pelas muitas pessoas que são esperadas. 

.A.LJ..E..:"!ACÁU....IW Ht',"S IU,sT \S PÚU l l eAS - Tomou a palavra o Sr. 

Vereador Prof. Celso Santo s, para question ar a forma como têm vindo a ser marcadas as 

ultimas hastas públic as, nomeadamen te, as relativas ao loteamento de S. Jacinto, cujos lotes, no 

seu entender, têm vindo a ser vendidos ao desbarato, não se estando a zelar eficientemente 

pelos interesses da Autarquia, tendo proposto que se esperasse por outra s altura s do ano para 

voltar a anunciar-se novas hastas públicas, e ainda que as mesmas sejam realizadas nas 

reuniões públicas da Câmara , para que a ve rcacac se possa aperceber da evo lução dos preços a 

que se vendem os terrenos, da quantidade de pessoas que aparecem e do entusiasmo das 

CI.:ITR-º-O.lU· ! lR \I E Df' C O :'\iGRESSOS : -'C ontinuando no uso da palavra 

o Sr. Vereador Prof. Celso Santos disse que discordava da autorização que foi concedida para a 

• '. colocação do para-vento que se encont rava nas varandas do Centro Cunura! e de Con gressos, 

junto ao Restaurante Olaria. 

Sobre este assunto, o Sr. Vereador Jaime Borges explicou que apenas foi conc edida 

uma autorização para que o mesmo fosse co locado durante o decorr er do Congresso de 

Ortopedia que ali se realizou entre os dias 17 a 20 de Novembro , corr ente, pelo que se ainda 

não o foi ira ser removido a curto prazo. 

AQ.lillil.CÃO Df' BE:'SS " 1\1t' SS F IW Ofl ClA1.S..: : - Na sequência dos 

conractos que têm vindo a ser estabelecid os com o Ministério da Defesa Nacional, para a 

aquisição do imóvel designado por "M esse de O ficiais", o Se. Presidente deu conhecimento de 

um documento onde é emitido um Despacho Conjunto entre aquele Minist ério e o Ministério 
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das Finanças, na qual se autoriza a cessão ao ~I u nicí Pio de Aveiro , a titulo J efiniti\/> ~ oneros oJ:f.. 

daquele prédio com a arca de 2.430 rn", inscrito na matriz predial urbana da Freg Ul:SHI da ;'era~ 

Cruz .SOl> o arngo 3.888, a confrontar a norte com prédio do Estado, a sul com Fausto RC ~íÍ<íe/;'" 

Ferreira, a nascente com a Rua von Haff e a poente com partic ulares , que fazia parte do PM '~ 
4/Aveiro, a que se refere a a línea b) do art" 1° do Decreto-L ei n° 190/95, de 28 de Julho. sendo 

a cessão efectuada mediante a compe nsação financeira no montante global de cen to e dezasseis 

milhões de escudos, a liquidar em duas prestações, sendo a primei ra no valor de sessenta c um 

milhões setecentos e cinquenta mil escudos, a pagar em 30 de Março de 2000, e a segunda no 

valor de cinquer uae quatro milhõe s duzentos e cinquenta mil escudos, a pagar em 31 de Murçc 

de 2001 

Foi de liberado, por unanimidade, conco rdar com a aquis ição do re fer ido préd io, 

devendo a presen te deliberação, nos termos da aline a i) do nO2 do an° 53'" da Lei n" 169199,de 

18 de Setembro. ser submetida fi aprovação da Assembléia Municipal. 

FE STA nt' tSAT AI no JOR N\I DIÁRIO Il E AVt' IRO : - Face ao pedido 

formulado pelo Diári o de Ave iro para apoio a realização de uma Festa de Natal, 1\0 próxima dia 

8 de Dezembro , no Teatro Aveirense, diri gida às crianças mais desfavorecidas do con celho . o 

Executivo del iberou , por unanimidade , autorizar o pag ame nto do a luguer do Teatro, na quantia 

de duzentos e:vinte mi l escudos, acrescido de iVA , devendo , como perm uta, aquela empresa 

cfcctuar publicidad e institucional para esta Autarqu ia até ao mo ntan le referido . 

t U R.\ DJ::...M.:lliCO/2 ll!1!I UI \ I )A S q U " U F S I lQI.ÃS : - Por propo sta do Sr 

.. 'fl'	 Vereador Eng." Cru z Tavares, foi delib erado , por unan imidade que, no âmbito do certame em 

epígrafe, se fixe o dia 3 1 de Março do próximo ano , para a comem oração do Dia das Cidades 

Irmãs 

Q.RllDLD-E_IRAJlALJl OS: • Dl' sef.: llida deu-se tníc ío li u" redarão dos 

assu ntos cOIH frm ft ' .\· (Ia ordem de trabalhos . 

àLJE:\'ACÃO UE BENS I On ' '' !\JFN TO nt' S ,I\CI :SI O . 1l.A.S..IA 

fiLBL.J!.:d: . Face à deli beração tomada na reunião de 12 de Novemb ro, corrente, a Câmara 

deu micro venda em hasta púb lica, dos lotes inseridos no plano em epigrafe, tendo sido á 

del iberado, por unanimidade, atr ibuir o lote n" 31 ao Sr. Mário Carlo s Ferreira Fernandes c o 
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lote n" 32 ao Se Alcides Ferreira Fernandes ~e la importância de cinco milhô. es e ~en~o 

escudos cada, tendo sido os restantes lotes retirados por falta de Interessados U" 

CÂMA~!lN'CII'A1 1!~1ll~." ' "'0 
UJU ':A.llE:S TO ll OOO: • Foi delibe rado, por unanimidade, marcar uma reun ião extrao rdin ária 

para a aprovação destes documentos, a ter lugar na próxim a seg unda. feira , dia 29, com inicio 

pe las 9.00 horas 

.s.E.H..xJ I'" ___ - PLA.'\' _~~ 1U:"ó IZ _ 

l:'S..rE.SI IMENTOS - T~~I::.Yt:.H-!IAS : • Por unan imidade . foi delibe rado. 

nos tennos do que dispõe o n" 2 do art" 9Q do Decreto-Lei nO226/93, de 22 de Junho, autorizar 

a atribuição aos Serviços Municipaliza dos. para efeitos de inclusão no Plano Plurianual de 

Investimentos para o ano 2000, das seguintes verbas: um milhão duzentos e cmq uenta mil 

contos respeirante a subsídio para investimentos e cem mil centos respeitan tc a subsidio para 

exploração 

illHl i truJENIQS CO !'<TÍNI JOS PARA O AISO 2000 : - De acordo com a 

infonnação téc nica prestada pelo Departamento de Serviços Urbanos, foi de liberado. por 

unanimidade e nos termos que estabelece o nO4 do Ano 80" do Decreto-Lei n" 197/99, de 8 de 

Junho, autorizar a abertura de co ncurso limitado sem apresentação de candidatur as. para o 

fornecimento cont inuo, durante o ano 2000. de diverso mherial utilizado pelos Serviços 

Munic ipais. nomeadamente: pneus; óleos lubrificantes; ferro e seus derivados; tintas diversas; 

.. I,ca material de pichclaria; material el éctrico: massa asfáhic a a frio; inertes diversos; arga massas 

betuminosas a quente e aluguer de transporte de camião; aluguer de máquinas a hora; aluguer 

de máquinas de espalhar argamassas. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, aprova r os cadernos de encargos e 

programas de concurso respectivos 

.rARQU t' :\IU NIÇJI'r\I n E c\:\JP IS:\!O : - Em conso nânci a com a informação 

dos Serviços Municipais competentes e no seguimento da deliberação tomada na reunião de I 

de Julho, úhimo , foi deliberado, por unanimidade, adjudicar o serviço de fornecimento de 

duchcs quentes no Parque Municipal de Campismo à Pirma, J.M.C. HüR TA. única 

concorrente, pela qu antia de setenta e cinco escudos por banho e ate ao limite de dois milhões e 
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quatrocentos mil escudos , acresc ido de I\l A à taxa legal em vigor. li~Â. ~p f'" 
Mais foi deliberad o que, caso não sejam apresentadas alegações pe l~:orrentes 

no prazo legalmente estabel ecido, a adj udicação consi der a-se aprova da <6- \.. 
('Â ~ l AR A !\HJ:'\"IÇJPA) - !)FI FGAC ÃO IlF C()'IPt'T f NÇIA~ 

Considerando os inúmeros processos que são subm etidos à apreciação do Executivo, nos quaisV"'"j 

se veri fica uma variação de àrea em relação à área registada no alvar á de lo team ento, que se 

encontra inserida na tolerância dos 3%, prevista no ponto 5 do art." ]6~ do Decreto-Lei n." 

" 48/9 1. a Câmara deliberou. por unanimidade. ao abrigo do n." I, do art." 65", da Lei n." 

169/99. de 18 de Setem bro, delegar no Sr. Presidente a com petência prevista nos n" 4 e 5 do 

art." 36°, do Decreto -Lei n." 448.191 , de 29 de Novemb ro, dado estarem em causa matérias não 

incluídas nas alíne as que a lei expressamente excluí da del egação de competências cons tamcs 

do preceito da Lei acima citado 

Neste mom ento deu entrada na .\al/l rea"i ôes', o Sr. " ereador Eng. Q Betmiro 

Couto. 

.\ I IE N.\ C ÃO pE RF ]\jS _ PLA:"O Illi....filli.UUOORJlQ....Cf..:rrH.Q....:_1Wll 

illU C \ : . A Câmara del iberou , por unanimidade, ratificar a hasta publica dos lo tes do 

Plano de Pormeno r do Centro, efectuada no dia 17 de Novembro, corrente, sendo os mesmos 

atribu ídos do scguirue modo: 100e 13, pelo valo r de noven ta e sele mi lhões de escudos. à Firma 

CONSTR UÇÕES VENEZUE LA e lote 18 pelo valor de trezentos e quarenta e um milhões de 

escudos à Firma BAIRROLAR - SOCIEDADE DE CONSTRUÇÕES . 

O lote 17 foi retirado da hasta pública, em virtude de não haver interessados na sua 

aquisição. 

UJ.!.DE....DE rt:SlspF AV[J ~º : - No seg uimento da reun ião de 19 do corrente 

mês, na qual se procede u à dist ribuição do projecto de protocolo a cel ebrar entre esta Edilida de 

e o Clube de T ênis de Avei ro, o Sr. Presidente fez uma breve explanação sobre o seu conteú do, 

seguindo-se prolongada anál ise do mesmo . Tendo os Sr. Vereado res co locado questões 

relativas ao teor do protoco lo e mani festado algumas dúvidas, foi del iberado. por unanimidade, 

agenda r este assunto para próxima reunião, para que o documento em causa possa ser objecto 

de alterações 
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Considerando a delib eraç ão tomada na reun ião de 11 de Março do ano em curso que adjlld i c~ 
aFirma Hcnriques. Fernandes & Neto, Lda, os trabalho s re lativos 11 cm~rc i lada em.epigra f:, fo~ 

del iberado por unanimida de e d~ acordo com uma informaç ão dos Serviços MumC l: al : za~~ : 

Averro. auto rizar que a firma acnna referida proceda à exec ução de 18 ram ais dorniciliànos, no~ 
valor de um milhào ce nto e setenta mil escudo s. co mo trabal hos a mai s àquela empreitada. 

I.Ri:s..s.l:r..: . O Sr. Verea dor Edua rdo Feio info rmou o Execu tivo de um 

requerim ento apres entado por Elita Marta Saraiva da Fonseca Moreira, residente na Rua Dr 

Nascimento Leitão , 0. ° 8 - l" Dto., no qual sol icita a atribuiç ão de um cartão de residente 

A Câm ara del ibero u, por unanimid ade, e de acordo com uma informação dos 

Serviços de Trânsito, indeferir o pedido, dado que a declaração apres entada . de prop riedade do 

veículo, refere a residência numa zona não abrangida por cart ão de res idente 

NI' ~/I' If/Onlt'1I1o aU ~·f'/llou ·se da reuniã o o Sr. t'residente; tenao assumido a 

presid ência (I Sr. Vereador Eduar do Feio. 

I.'.1.!.JJLl.C.l.l!AOE CO LO CACÃO IlUIQ;S.Qto.SI.E....lJIt:AClAL: . foram 

presentes e apreciados os oficios da FOTO CHlp· Public idade e Marketin g, Lda., a solicitar a 

autorização para a coloc ação de 6 Monopo stes Bifaciais, a instalar em Aveiro nos seguin tes 

locais: . um na EN 109, urbano, frente à clínica pecuária Centr al de Aveiro; - um na EN 1O'J. 

urbano, frente aos M óveis Kol; - dois na Avenida da Universidade; - um no fina l da Rua 

Vicente Almeida D 'Eç a, a seguir ao nO74; - um na EN 109, urbano, ju nto às Bomba s BP e 

Móvcis Kol 

Face às informações prestadas pela DAV A e aos fundamen tos cons tantes da 

mesma, que aqui se dão como transcr itos, o Execut ivo deliberou, por unanimidade, indeferiros 

pedidos formulad os 

IIJEI\! COI o e,\(''\o IW l A R !AS : • Por proposta do Sr. Vereador Eduardo 

Feio, foi deliberado. por unanimidade, que toda s as tarjas que se enc ontram co locadas na área 

do municipio e que não se encontrem devi damente licenciadas, deverão ser imedi atamente 

retiradas pelos serviços municipais competentes. 
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Também por unanimidade, foi deliberado, que com referência às ta rj as-llJc~cia~ 

e cujo período de permanência seja ultrapass ado , em 15 dias, deverão ser de imed iato retiraV'

pelos sen .'iços municipa is competentes, sendo os custos posteriorm ente imputados ao ~ 

req ueren te ~ '" 

AI'RO VF IT A"F NI0 !lO !l [ SVÃO IH POS TE IlI:..M.U , - 1'0' p m po ,,~ 
Sr. Vereador Eduardo Feio, e considerando a informaç ão do DPGO:-VI. DPO, foi deliberado. 

com a abstenção da Sra. Vereadora Ora . Maria Antón ia, autoriza r a adj udicação na modalidade 

de aj uste direcro à Firma Af ONSO GOM ES DOS REIS, pelo valor de novec entos e oitenta mil 

escudos. acrescido de IVA, a execução da fachada de tamponamcnto do desvão da Ponte de 

Pau, COIII base nas a líneas e) do n" 2 do art" 48" e c) do n" 1 do art" 136 do Decreto-Lei 55/99, 

oe z de Março 

Sobre es te assunto a Sra . Vereadora Ora. Maria An tónia disse que se abstinha, por 

ach ar que aquela obra ira desvirtuar a fachada da pont e 

("O :\IIss.\ q n F PROTECÇ\O ()F !\ 1 ~ºR ES DE ""EIRO - EESIA...JlJ;; 

M1:AL· - Em face da informa ção n" 498199 dos Serviços Municipais de Hab itação, foi 

deliberado, por unanimidade. autorizar que as crianças da Co mis são em epígrafe partic ipem na 

Festa de Xatal promovida para os filhos dos funcionar ias da Câmara Municipa l e do s Serv iços 

Mumcipalizados, assum indo a Câmara o pagamento das despesas com a aquisição de 

brinquedos e o progr am a de animação, no valor de setece ntos ecinquenta mil escudos 

llAlllL\CÃO - PA I OP'S - AI' Ql O ALllJ UIT.AR: - Face à info rmação n." 

487/99, prestada pelos Serviços Municipa is de Habuaç ão, foi deliberado, po r unammid ude, 

autorizar a prorrogação do apoio alim entar de duas refe ições diári as por mais um ano, ao 

estuda nte Alberto José da Costa 

. Face a out ra informação n." 454f99 dos Serviço s Municipai s de Habitação, foi 

del iberado. por unanimidade . autorizar o apoio a limentar durante o ano lectivo de 99/ 2000. aos 

estudan te Cabo ve rdíanos Lamanary Kiso ngc da Cruz Ramos de Pma, Lui s Carlos dos Santos 

Silva e Pedro Alexandre Dupret Santana 
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1) \ 0 1l0! \ no s c o x no xn x ros . - Face à informa ção n0453/99do s Serviços Mun icipai s 

de Habuação, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagament o de sessenta mil esc u~ 
refere ntes as co tas de condomínio. rela tivas a dois apartamentos, respertante s aos meses ~ 

Março a Dezembro do corrente ano . 

lP E:\l- BA!RRO SOCIAL DE EIXO: - Foi deliberado, por unanimidade, face à 

informação n." 47 1/99 prestada pelos Serviços Mun icipais de Habitação. indeferir o ped ido da 

requerente Maria Madalena Fernandes Mon teiro de alojar em sua casa o namorado, em virtude 

de (I mesmo ler provocad o mu itos desacatos c confli tos durante o tem po que res idiu em casa de 

sua mãe morador a no mesmo Bairro. 

m F\t • r RIB:'IilZACÃ O 1"- SANT IAG O VE!"iDA DAS II ABII .\ CÓ ES 

~l!J LTh!)~ : .. Na sequência da de liberação de Câ mara de 7 de Ou tubro do ano em 

curso . que autoriza a venda da fracçllo "E" ao Sen hor Pedro Jorge Anastácio Guerreiro, foi 

deliberado, por unanimidad e. autorizar o registo provisór io de aquis ição a seu favor. da c itada 

[facção. Junto da Conservatória do Registc Predial. 

O Fi CI NA m: mÚNl so s APOIO: .. Face ao ped ido fo rmulado por parte da 

"Oficina de Dtónisos" para o pagamento. por parte da Câmar a Mu nicipal de Aveiro. da 

impressão do mate rial de promoç ão referente ao espcc t áculo ' a realizar no dia 4 de Dezembro 

no Teatro Avciren se. foi delib erado, por unan imidad e, atribuir para o efe ito, um subsidio de 

trezentos mil esc udos 

FEST A IR i"ATAf !MS ESC OLAS....=...1222: .. De acordo com a informaç ão da 

Divisão de Educação e por proposta do Senhor Vereador Jai me Bor ges. a Câmara de liberou . 

por unanimi dade, promover a realização de uma Festa de Nata l para as cria nças das escolas do 

Concelho e oferecer uma lembrança a cada uma delas . De segu ida a Câm ara tomou 

conh ecrmenro da co nsulta efecruada pelos mes mos serviços , a " ár ias firmas da especi alidade. 

com vista à aquisiçã o do s brinquedo s necessários aos fins em vista, nos term os da alinca a) do 

n? 1 do Art igo SI .G do Decreto .. Lei n." 197199. de 8 de Junho 

De acordo com 3 infonn ação ju nta ao processo, foi deliberado, por unani midad e, 

informa r os interessados que a intenç ão da Câmara vai no sentido de a aquisiç ão se efectu ar à 
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Firma Majorá, nas quantida des indicadas nas inform aç ~es e pela quantia total delri.nn mi lh9:P( ,. 

seiscentos e quarenta e o ito mil duzentos e quarenta e dOISesc udo s acresc idos de IVA {..J\. 

Mais foi de liberado que, caso não sejam apresentadas alegações pelos concorrentes ~ 

"0 prazo legalmente estabele cido, a adjudicação considera-se aprov ada ~ 

Entrou de lI ol'V II U _,-ulu (I S r. Presidente. 

AQ.LlSIC ,\ Q IlF EOI Jl P AI\J F jH O PAR ' o s S t 'R \ 'l <.:!!.S 

A I)\II :'i IS TR,\T! YOS 'M S ESC Ol AS n E S Rf R :\,,\,HIJO t ' :000 <>J IM y ElLU:Rl1...l. : • 

Em consonância com a consulta de preços efectuada pela Divisão da Educação, com vista à 

aquisição do equipame nto acima indicado, conform e pedido formulado pelas escolas em 

destaque, foi de liberado, por unanimidade, nos lermos da alínea c) do n." I do art ." 81 do 

Decreto-Lei n." 197/99, de 8 de Junho , transm itir aos interessados que a deliberação da Câmara 

vai no sentido de a adjudicação ser feita ia Firma HANUY . EQUIPAMENTOS DE ESCRrr()RIO E 

A RMAZE ~ AGEM , LDA., pelo valor de um milhão setenta e cinco mil e duzentos e oiten ta c dois 

escudos, acrescido de IVA iataxa legal em vigor. 

Mais foi delib erado que, caso não sejam apresentadas alegações pelos conco rrentes 

no prazo legalmente estabelecido, a adjudicação considera-se aprovada 

C[n f NCl A lU' :\IATERI AS: - De acordo com o pedido efecruado pe1aJumu de 

Freguesia de Aradas. no sentido de esta Câmara Municipa r autorizar a ced éncia de diverso 

material destinado a obras em curso na Quinta do Picado c reparação de muros na Rua Direita , 

Viela da Marafusa, EN335 e Rua dos Adobeiros no total de três milhões duzentos e três mil 

trezen tos e cinquenta escudos acrescido de IVA, foi deliberado. JX>f unanimidade . deferir o 

pedido formulado 

CF UÊ :\ C! A 1Jt' r I A:"ITAS: · De acordo com o pedido efect uado pelo Pa tron at o 

d e )'\'. Senhora de Fá tima. foi deliberad o, por unan imidade, ratifica r o despacho do Sr. 

Vereador Eduardo Feio, que autorizou a cedência de plantas nomeadamente. 8 Ficus elástica, 3 

Spatof ilineas. z Codiaeurn, 2 Ficus exótico verde. I epipremnum, 2 Cala thea, 2 Ficus exóticos 

raiados, 3 Yucas, 3 Araleas , 2 Aucubas, 2 Palmeiras. 2 Thu ias. no valor de trinta e do is mil e 

quinhentos escudos acrescidos de IVA à taxa em vigor 
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• Foi também apreciado um oficio da .Iunla de Fr eguesill d e [~gu dra.\J.o qua l V 

solic itado a esta Autarquia li cedência das seguintes p lantas : 6 chorões. 1 eu roc ádia. 2 plátamV \.. 

2 cedros de crescimento, para ornamentação exter ior. Fo i delib erado . por .u na ni~ 

auto rizar a cedêuc ia das plantas acima re feridas pelo valor total de onze mi l e dUZenl% .......

escudos. LJIf 
- Face li um pedido formulado pela I\ ssociação Dcsp ur t lva C ullural e Recr ea tiva 

da Quin lll 1I11 Hrl a Vista foi deliberado , por unanimidade au to rizar li cedênci a. a titulo de 

empréstimo, de 10 vasos de plantas pequenos e 2 grandes, para ornam entar li exposição que a 

Associ ação va i realizar nos d ias 27 e 28 do co rrent e mês 

URQ!.LE~: - Por proposta do Sr. Presidente, foi deliberado, por 

unanimidade . autorizar o pagamento da qua ntia tota l de Ires milhões novec entos e sete nta e 

cinco mil esc udos, acrescido de [VA, à Firma ALFR EDO MOREIRA DA SILVA & FILHOS, 

LDA. , rcspertante ao fornecimen to de árvores e arbustos para o serviço de jard ins do \ 1unicipio 

du rante o ano de 1998. Mais foi referido pelo Sr . Presidente, que o pagamento não foi 

efect uado na altu ra oportuna, em virtude de se ler sido e fectuada uma sindicâ nc ia aos serviços 

em causa, por se lerem de tectado alguma s irregularid ades no respectivo funcio namento , entre 

elas a situação da presente aq uisição sem qua lquer consu lta ou co nc urso prév io 

\Iais foi deliberado, aceita r a nota de cred ito no valor de o itocen tos e dez mil 

esc udos, ac resci dos de IVA, respeita nte a espécies ex isten tes em vivei ro e que foram 

devolvidas à Firma , pelo que deduzido este valor, o pagamento a faze r será no mont ant e de três 

milhões ce nto e sesse nta e cinco mi l escudo s, acresc ido de IVA 

J I<I.\ (' ;\'O I'" FSÇ OTO S I>ASJlADIT ACÓ r S SO CJ A IS DAS O1 'ICST,\S 

AU...Cll 1 FC H JK ,, 1'111 !C O 1>\ EN ns: . Em scq uência da del iber ação tomada na reun ião 

de 27 de Maio, últ imo, e cons iderando o ped ido formul ado pelos moradores da Travessa da 

Charca na localidade de Quintãs da Freguesia de Oliveinnha. foi de liberado, po r unanimidade. 

au to rizar que os traba lhos de ligação do saneamento às respectivas moradias que se encontram 

a uma d istância de 50 m do colector, cujos cus tos se cifram na quanti a de setecento s e 

cmq ucnt a e nove mi l setecentos e cinquenta esc udos, sejam exec utados pel a Firma 

CO NST RUTORA PA ULISTA , LDA. , adj udicatária da empre itada em epíg rafe, como 

traba lhos a mais 
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,ve"e ", om,'," " """", ''O·,.da reuniã o a Se, Vereador Eduardo Fe~ if 
lllR ' :\IIJ NDl i\! JlU....IO..ll..: - Foi dado conhecimen to ao Executi~ 

realização do evento em epígrafe. que terá lugar em Sev ilha n05 dias 2, 3, 4, 5 e 6 de Fe vere ir~ 
próx imo. Foi deliberado, com a abstenção do Sr. Veread or Eng." Rdmiro Couto . autori zar a 

participação do Sr. Vereador Eng." Cruz Tavares TIO evento, em representaç ão da Câmara 

t 'ottou a rlltror li a sala de reuni ões o Sr. Vereador Edllardo Feio. 

AOOllHO)1O M!JNICJ PAI ()F \Vt'I RQ . · No seguimento da comunicação 

efectuada pelo Sr. Vereador Eng." Cruz Tavares na reunião de 4 de Novembro, findo, através 

da qual foi dado conhecimento que o Aeroclube de Avciro irá adquiri r uma Aeronav CESS NA, 

o Se vereador prop ôs a atribuição de um subsíd io com vista li apoiar finan ceir ament e na 

aquisição daquel e veicu lo que permitirá, entre outras activid ades, implementar um Clube de 

Pára-quedistas, que apesar de já estar criado, não pode desen volve r a sua uctiv idade , por fa lta 

de uma avioneta que permita a realização de lançame ntos dos pár a-quedis tas 

Após uma longa discus são sobr e o ass unto, foi del iberado, com os \"010con tra do 

Sr. Presid ente e dos Srs . Vereadores Eduardo Feio, Jaime Borges e Dr. José Gonçalves, 

autori zar a concessão de um subsí dio no valor de cinco mil con tos ao Aeroclube de Aveiro para 

os fins atr ás mencionados 

HII{ \ UI' :\1 \RCO PAGA\1t' iSTO UI' prlll IC ID ADE : - Foi delib erado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento de uma factura do Jornal A CAPIlAL - l\1EDlPKl::SS 

sooeoxoa JORNAlÍ STICA E EDITORIAL, Lo ...., no valor de seisc entos c catorze mil duzentos e 

cinque nta esc udos, referente à inserção de public idade sobre a Fei ra de Marçol99 naquele 

Jornal. durante os meses de Março e Abril , último. 

L\U RC A P O DF Ct\ÇJ A OClJI·A ÇÃ º-.UQI..E.J.iRAl!Q: - De acordo com a 

informação 11.0 29/99, prestada pela Repar tição de Taxas e Licenças, foi de liberado, por 

unanimidade, autorizar que o pagamento respcitante à ocupação do terrado do Mercado em 

epígrafe, durante o ano 2000, seja efectuado no mês de Janeiro, face às dificuldades de controle 

que se tem verificado 
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rA!.i..I.\ lH EID:!.lS: - Foi presente e aprovada, a relação dos pagamentos..,.< 

processados durante os meses de Julho, Agosto, Setembro e Outubr o lindos, os qualU \" 
ascendem, respectiva mente, a quatrocentos e oitenta e dois milhões duzentos e s c ssc nt~ 
mil novecentos e cinquenta e um escudos c cinquenta centavos , seiscentos e onze mi lhões t rin~ 
mil novecentos e dezasseis escudos, quatrocentos e quinze milhões trezentos e nove nta e oito 

mil quatrocentos c quarenta c um escudos e um bilião e quinze milhões quatrocentos e oitenta e 

sete mil duzentos c sete nta e seis escudos 

S!.!.Il.S..Í.Il: - Foi de liberado, por unanimidade , autorizar a atribuição dos 

seguintes subs ídios: 

~ cento e noventa e quatro mil oitocen tos e cinco escudos, ao C lube Avetrense ue 

Aulo nlÓ\ 'l." is AIlt i20Spara aquisição de uma alcatifa e respectiva co locação; 

~ duzentos e vinte cinco mi l escudos, li Dtreeção Re2iona l de Edu caçào do 

Centro , para aquisição de material para o ens ino recorrente e extra esco lar; 

- cento e cinquenta mil escudos, ao x úctec Futebol d e 5 da A.A .l l.A \'. . para 

deslocaç ões, organização e realização dos jogos. aquisição de material e encargos médicos , no 

âmbito da participação no Campeonato Distrital de FutSal; 

- quinhentos mil escudos, ao C lube d os Ga litos , para co mpanic ipar na aquis ição 

de uma via tura de çlugares; 

- cento e quarenta e nove mil seisce ntos e noventa e um escudos, ao Radic al Ska te 

Ctuhe, para despesas do Campeonato de Skate; 

- quinhentos mi l escudos, à Manda Mar cial de Fe r me utelos . para o pagamento do 

cache t a fazer ao Quarteto de Saxofones de Amsterdâo, pelo concerto dado no Teatro 

Aveirense , no dia 7 de Julho. último. 

Ll C~URAS : • Foram submetidos li co nsideração do Executivo os 

seg uin tes processos de obras: 

- N" 705197, de CO:-.JSTRUÇÕES LEMA, LDA., a requerer o licenciamento das 

obras de urbanização relativas a um terreno sito na Rua Direita, freguesia de Aradas. Face à 

informação técn ica prestada pela DPDE. em 28 de Setembro último, jun ta ao processo, foi 
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r 
deliberad o. por unanimidade, aprovar , devendo o requerente dar c umrrim~.",.o ao ~~clec ido 

no pon tos ) / 1.1 a 3/ 1.4 da refenda informaç ão; ~ .L 
I 

<
. W 57] 173, de VIRO r,..:IA MARIA PAIVA GAL ANTE, a solici tar hcenciarnV 

para a ocupação de um terreno designado por lote n° 2 da Rua A de S. Jacinto. Lida a 

informaç ão ()I) PT N° 635199 de 9 do corrent e, foi del iberado , por unan imidade . pro'~~ 
uma negociação com a interessada no sentido de arranjar uma solução para o seu problema; 

- N" 25/89, de MANUE L PEREIRA CA BRA L MO~TE IRO. a requerer subsídio 

para obr as de recuperação da fachada do edificio s ito na Rua J01l.0 Afon so ( frente) c Rua das 

Velas trás nO6 c 9, fregues ia de Ver á-Cruz . Face à informação do DOU de 9 de Novembro 

corre nte. foi deliberado, por unanimidade, atribu ir o subsid io de duzen tos e cato rze mil e 

quinhentos escudos ; 

_:-..'0301 nl , de AR ISTIDES MARTINS PEREI RA, a requerer subsídio para obr as 

de recuperação da fachada do edifí cio sito na Rua do s Arrais , Cais Fa1coeiras e Rua das 

Tricanas nO32, 18, fregues ia Ver á-Cruz. Face ao teor da informação técnica do DGU de 10 de 

Novembro corrente , foi de liberado, por unanimidade, atrib uir o subsídio de quarenta e dois rr nl 

e quin hentos esc udos; 

. N" 282/97, de RA UL MARQ UES FERNAl\"DES, a req uerer a reapr cciacão do 

seu processo de obras a realizar na Rua da Lavoura . Nossa Senho ra de Fátima, fregues ia de 

Mamod ciro . Foi delibe rado, por unanimidade, aprova r, deve ndo dar cu mprimento ás condições 

constantes da info rmação do DGU6iEA27 ]099122I I de 9 de Novembro corren te; 

- N° 626199, de JO RGE ARM ANDO SILVA FERR EIRA, a sol icitar a anulação do 

ônus de renúncia que recai sobre a sua habitação e que foi imposto por deli beração Camar ária 

de 25 de Outubro de 199 5. Anal isado o processo e verificando-se que os pressu postos que 

esti veram na base da impos ição do referido ónus se mant êm, foi del iberado. por unanimidade, 

indeferir a pretensã o formulada; 

- N° 345163, de MANU EL DUARTE FERRÃ O, a requerer a legaliza ção da 

ampliação da sua moradia sita na Rua dos Barre iros nO42, fregues ia de S. Berna rdo, lendo sido 

del iberado , por unanimida de , indeferir o pedido acima refer ido. porque , co mo refere a 

info rmação prestada pelo DGU 6/SC99 I 11112380, de 17 Nove mbro corren te, a ampli ação não 

respeita o alinhamento da construção inic ial, não sendo por isso a solução urbanística mais 

correcta: 
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· 1\0 502199, de OMINIBET - SOCIEDADE DE CONSTRUÇOES, Lda., a / 

ap rese~lar prcjecto para ,construção de um edifício no lote n O13 de urbanização de S. J ac i n~ 

FOIdeliberado, por unanim idade, aprovar de acordo com a informação DGU6/LM I2 1099/1880 

de 13de Outubro, último, junt a ao corres pondente processo; ~ 

• N° 735/93, de VOUGALAR - SOe. DE CONSTRUÇÔES DO VOUG A; LdV 
Analisado o processo c lidos os pareceres do mesmo constantes, a Câmara del iberou, com a 

abstenção do Senhor Vereador Eng. Belmiro Couto, considerar cad ucado o alvará de 

loteame nto n" 8/98, porque: I • apenas efectuou o pagamento de três prestações da taxa de 

compensação . cujo pagamento di ferido foi autorizado (12 prestações mensais ) por deliberação 

de 16 de f evereiro de 1998; 2 - encontra-se largamente ultrapassado o prazo de um ano para a 

conclu são das obras de urbaniza ção. sem que lenha sido pedida li prorrogação do mesmo ou a 

recepção prov isória das obras; 

• N" 78)/8 1, de JÚLIO GONÇALVES PELICANO, a requerer alteração ao alvará 

de loteamento, sito na Rua de S. Bernardo, Freguesia de S, Bernardo. Lida a informação 

técnica do DPGP 615/99, de J de Novemb ro corrente , foi deliberado, por unan imidade, aprovar 

a mudança de uso do rlc dos lotes I e 2 de habitac ional para comercial, nas condições 

consta ntes na cilada info rmação: 

· ~o 588/99. de JOSÉ JOA QUIM PINTO DA SILVA AGUIAR a requerer 

viabilidade de instalação de um estabelecimento des tinado a ca fetaria, cocktail, bar e 

restaurante na zona envolve nte às Piscinas do Beira-Mar. Face à informação do 

DOPóI\1 S I00899f1651, de 12 de Agos to do ano corre nte, foi deliber ado, por unan imidade, 

indeferir o pedido de viabilização do projecto, por este não se enquadrar no n po de arquitectura 

exis tent e; 

- N~ 165168, de JOSE MENDE S, relativo li demolição de uns curra is, con forme 

mandado de notificação efectuado pelos Serviços de fiscalização. Face à nova informação dos 

mesmos serviços de 4 do corrente. cujo teor aqui se dá como transc rito, foi deliberado por 

unanimidad e proceder de acordo com o seu parágrafo ultimo; 

- t\~ 388199, de CLUBE DE CAÇA E PESCA DE AVE IROIVOUG A. a requerer 

informa ção prévia sobre a viabilidade de construção de um co mplexo dc tiro desportivo . sito no 

Local dos Cavemais - Cova da Roupa, freguesia de Eixo. Após breve análise do processo, foi 
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del iberado, por unanimidade, pedir parecer ao Departa mento de Desenvolvimento c 

Planearncnro Terr itorial; 

NQ- 275175, de MANU EL DE SOUS A ALMEIDA. Face à info rmação do 

OGU6iLM090999/ 1656 , de 20 de Outubro último. foi deli berado. por unanimid ade, indeferir a 

viabilização da construção pretendida num terreno sito na Rua da Camponesa. freguesi a de S 

Bernardo. dado que a zona é predomi nantemente rural, com caracte rísticas urbenisucas c 

arquirccré nicas que se integram uo âmbito da co nstrução de habita ção unifamiliar , 

· 676/85. de VIDOR - CO MÉRCIO E INDÚSTRl A DE CONS TR UÇÃO CIVIL. 

Lda•. A apresentar a calcnd arização das obras em falta , conform e solicitado na reunião de 22 de 

Abril do ano findo e a solicitar nova prorrogação do prazo par a con clusão das obras 

respeitautes ao prédio situado na Rua Sr. dos Milagres, por ma is 12 meses. Feita uma anális e 

ao processo c co nside rando as inúmeras prorrogações já autorizada s pela Câmara desde 1988 e 

o terminas da obra parecer ainda bastante distante . foi deliberado. por unanimidade. indeferir a 

pretensão formula da 

:\PROV A Ç ÁO EM i\ J1j'1iUT,\ ' - Fina lmen te, foi deli berado. por unanimidade. 

aprova r a presente acta em minuta. nos ter mos do que dispõe o n" 3. do Art'' 91Q
, da Lei n" 

169 /99, de 18 de Setembro , a qual foi lida e dist ribuída por lodos os Membros da Câmara e por 

elas assinada 

E não havendo mais nada a tratar , foi encerrad a a presente reunião . 

Eram 20 horas 

Isabel Maria de Almeida Ferreir a Amo rim, 

acra. que 

~~~ ~~~~ . 
~ fjJ~ M\ónw rij,k" " lW1J 

J-IJdi!lit;
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